
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Ratsherr Griese erläutert, derzeit wolle die Ratsfraktion DIE LINKE in Absprache mit dem 
Antragsteller, Herrn Holger Karl-Schostag, die Einrichtung eines Beirats nicht weiter verfol-
gen, da hierzu eine Beteiligung des zukünftigen Beauftragten für Menschen mit Behinderung 
gewünscht sei. 
 
Ratsfrau Krebs schlägt vor, den Antragstext unter Punkt c) der Vorlage wie folgt zu ändern: 
 
c) Von der Einrichtung eines Beirats wird zurzeit abgesehen. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage inklusive dieser Ände-
rung einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


